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ゼミ活動報告 

「三商大討論会が開催されました」 

中川 愛美 

12 月 7 日の土曜日、毎年恒例の三商大討論会が開かれました。今年は会場が一橋大学と

いうことで、IRC 組を除く 8 人で 7 日の朝から新幹線で東京へ向かいました。めったに乗ら

ない新幹線に、みんな朝からハイテンショ 

ンでした。しかし、新横浜についてからの 

道のりが長かったです。というのも、乗る 

予定だった電車が事故により運転中止とな 

っていたのです。慣れない土地で遠回りを 

しなければならなくなったのですが、東京 

に詳しい先生のアドバイスのおかげで、開 

会時刻に間に合うことができました。先生 

ありがとうございました。そんな想定外の事態も今となっては良い思い出です。 

 さて、この日のために準備してきた研究を発表する時がやってきました。どれだけ用意 

してきても、やはり本番前は落ち着かな 

いものですね、みんなそわそわしていま 

した。今年は宮川ゼミが 3 チーム、神戸 

大学が 2 チーム、一橋大学と市大のもう 

一つのゼミである石川ゼミから 1 チーム 

の、合計 7 チームが発表しました。どこ 

のチームも独自の着眼点から興味深い研 

究をしており、良い刺激になりました。 

今回は点数を付けて、優勝チームを決め

ることになりました。優勝した石川ゼミのみんな、おめでとう！優勝はできなかったもの

の、全員からコメントを書いてもらえたので、今回の発表はこれからの CORE 論文執筆に

向けての有意義なものとなりました。 

 全てのチームの発表が終わってから、最後 

は飲み会です。立食形式のおしゃれなお店で 

した。3 大学揃ってわいわいなんてめったに 

ないので楽しかったです。これほど人数がい 

ると会話は尽きることがありません。少々体 

育会系なノリになった時もありましたが、他 

ゼミ・他大学との違いを知ることができ、と 

てもよい経験となりました。 

 


